
Protokoll der konstituierenden Sitzung des Konvents 

 

Protokollantin: Melanie Tietze  

 

1. Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 

2. Wahl des Vorsitzenden oder der Vorsitzenden des Studentischen Konvents 

 

3. Wahl des Stellvertreters oder der Stellvertreterin des Vorsitzenden oder der 

Vorsitzenden des Studentischen Konvents 

Johanna Gramlich schlägt Florian Kuhl als Stellvertreter vor. 

Florian Leis frägt welche Partei er angehöhrt 

Er antwortet: „LHG bzw. FDP“ 

Es erfolgt die Wahl 

Wahlergebnis: Ja-Stimmen: 33 Enthaltungen: 0 Nein-Stimmen: 4 und eine ungültige Stimme. 

 

4. Wahl von 3 Mitgliedern des Sprecherrats gem. § 27 Abs. 1 GO 

 

1. Mitglied im Sprecher- und Sprecherinnenrat 

Melanie Tietze schlägt Lucie Knorr vor. 

Lucie stellt sich vor und will sich für die politische Bildung einsetzen 

Phillip Schmück: Gehörst du einer Hochschulgruppe an? 

Lucie antwortet mit: „der Juso-Hochschulgruppe“ 

Es erfolgt die Wahl 

Wahlergebnis: Ja-Stimmen: 34 Enthaltungen:1 Nein-Stimmen:3 

Lucie nimmt die Wahl an 

 

2. Mitglied im Sprecher- und Sprecherinnenrat 

 

Konstantin Seitz schlägt Alexander Schubert 

Alexander Schubert stellt sich vor und will aktiv und das Leben an der Uni. Er möchte, dass 

mehr Wahlfreiheit an der Uni herrscht, mehr ÖPNV und ein 24/7 Bib. Er gehört der LHG an. 

Er studiert Jura. Er würde alle Anträge die im Konvent beschlossen werden 



Andreas Christ: Bewusstsein, dass SSR viel Arbeit macht 

Er antwortet: Er hat sich mit SSR-Mitgliedern unterhalten und weiß worauf er sich einlässt. 

 

Es erfolgt die Wahl 

Wahlergebnis: Ja-Stimmen: 34 Enthaltungen: 1 Nein-Stimmen: 3 

Alexander nimmt die Wahl an. 

 

GO-Antrag von Konstantin Seitz auf 5 min Pause. Dieser wird einstimmig angenommen. 

19.53 Uhr 

 

3. Mitglied im Sprecher- und Sprecherinnenrat 

Florian Kuhl schlägt Funda Atman vor. Diese lehnt ab. 

Funda Atman schlägt Konstantin Seitz vor. Dieser lehnt gleich ab. 

 

Es wird niemand gefunden. Damit wird die nächste Konventssitzung in 3 Wochen stattfinden. 

Johanna Gramlich schlägt eine 10 min Pause vor damit sich der SSR beraten kann. GO-

Antrag ist angenommen. 

20.06 Uhr geht die Sitzung weiter. 

GO-Antrag von Daniel Janke auf Öffentlichkeit der Sitzung. 

5. Wahl der Vorsitzenden Person des Sprecher- und Sprecherinnenrats 

Daniel Janke: SSR-Mitglieder schlagen den Konvent vor die Wahl des Vorsitzes zu 

verschieben, da noch eine Stellen verkannt geblieben sind. 

 

6. Benennung von 2 Studierenden zur Entsendung in die Vertreterversammlung des 

Studentenwerks gem. Ar. 91 Abs. 2 BayHSchG 

Johanna liest den Artikel vor 

Dustin Kaiser schlägt Johanna Gramlich vor. 

Mathias Kolbing schlägt Sebastian Gerber vor. 

Florian Kuhl schlägt Funda Atman vor. 

Anton Mattmüller wünscht eine Vorstellung der Kandidat*innen 

Funda Atman stellt sich vor. Sie möchte in die Vollversammlung reingucken.  

Johanna Gramlich stellt sich vor. Hat bereits Erfahrung und kennt Mitglieder der 

Versammlung. Möchte Anträge bis dahin vertreten. 



Sebastian studiert Lehramt und Latein. Interessiert sich sehr für das Studentenwerk. Wünscht 

sich einen guten Austausch mit diesem. Und möchte die Beschlüsse des Konvents 

 

Daniel Janke hat eine Frage: Wissen die Leute ob sie in 2 Jahren noch hier sind 

Florian Leis: Fragt Sebastian zu welcher Hochschulgruppe er gehört. Er antwortet: „FEW“. 

Funda ist ein Jahr da, zweites Jahr ungewiss. 

Johanna studiert noch 1,5 Jahre. 

In einem Jahr volles Staatsexamen aber durch weitere Kurse auch noch länger hier. 

Es erfolgt die Wahl 

Funda Atman: 20 Stimmen > gewählt 

Johanna Gramlich: 18 Stimmen > nicht gewählt 

Sebastian Gerber: 32 > gewählt 

 

GO-Antrag von Florian Kuhl auf Rücksprung auf TO-Punkt Vier. Formelle Gegenrede: 

Abstimmung: Einige Enthaltungen, eine Nein-Stimme 

 

Daniel Janke stellt GO-Antrag auf Nicht-Öffentlichkeit. 

 

Florian Kuhl schlägt Marie Dyckers 

Sie ist nicht anwesend daher stellt sie Konstantin vor. Sie ist Sprecherin der LHG. Sie hat sich 

spontan für das Amt gemeldet. Falls es jemand anderes machen will tritt sie aber wieder 

zurück. 

Andras Christ frag in welchem Semester sie ist. 

Konstantin sagt sie studiert PSS in 5. Semester. 

Dustin Kaiser fragt ob sie es auch ein Jahr machen würde. 

Konstantin meint ja aber sie stellt sich zur Verfügung damit sich der Konvent nicht in 2 

Wochen wieder treffen muss. 

 

Es erfolgt die Wahl 

Wahlergebnis: Ja-Stimmen: 25 Enthaltungen: 6 Nein-Stimmen: 7 

Marie nimmt die Wahl in Abwesenheit an. 

 



GO-Antrag von Daniel Janke auch den Punkt 5 wieder zu behandeln, da er sicher ist, dass 

auch der Vorsitz des SSR gewählt werden muss damit sich der Konvent nicht nochmal in den 

Ferien treffen muss. Dieser wird angenommen. 

Florian meint, dass er glaubt, dass der SSR den Vorsitz erst wählen will, wenn sie komplett 

sind. 

Es erfolgt keine Wahl über den SSR Vorsitz 

Dustin fragt, ob Johanna uns per Mail mitteilen wird, ob in 3 Wochen eine Sitzung stattfindet. 

Sie bejaht dies. 

Daniel Janke fragt ob wir jetzt einen Termin ausmachen sollen. Dieses wird verneint. 

Alexander Geis: Der Fachschaftenrat wird sich am Ende der 3-Wochen-Frist treffen. 

Andras Christ: Bitte dass alle nochmal überlegen wer SSR machen könnte. 

 

Johanna Gramlich schließt die Sitzung um 20.40 Uhr. 

 


